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とっとり県議会だより

（※）美保関沖事件…昭和２年８月24日に松江市美保関沖で旧日本海軍の軍艦4隻が夜間演習中に衝突し、119人が犠牲になった事件。

問 ①美保関沖事件(※)は全国
的にみても貴重な歴史遺産で
あり、後世につないでいくた
めの取組を県として対応すべ
きである②コロナ禍を乗り越
えるためにも、行財政改革局
をバージョンアップさせ、官
民連携や業務改革を含んだ行
政改革のエンジンとなる組織
が必要ではないか。
答 ①慰霊事業を行ってきた
地元境港市を中心に、意見を
聞き相談しながら進めていく
②協働連携の仕組みと結びつ
くような組織について、新年
度の組織改正の中で検討した
い。

問 ①首都圏や関西圏の感染
の波は必ず本県に。確保病床
数などトップの危機意識の差
を知事会長として解消を②コ
ロナ禍で収益減での最低賃金
アップは経営者には困難。パー
トの方々の労働時間を削られ
たとの悲鳴にどう応えるか③
農林水産業の日常の作業を観
光メニュー化し２～３時間体
験コース等で『非日常』を気
軽に体験できる受け皿を。
答 ①危機感を持ち動く組織
と権限、専門家や現場の情報
が入る仕組みが必要②知事会
として要望中③非常に重要な
着眼点。

問 線状降水帯による大災害
などに対し、有利な事業を使
い、計画の見直しや前倒しへ
の考えは。
答 防災・減災・国土強靭化
などを使い前倒しで進める。
日置川（鳥取市青谷町）も同
様で、樋門は開閉式にし、堆
積物は令和４年度の出水期ま
でに取り除く。
問 県文連役員の美術館整備へ
の数々の不平不満について、事
実認識、背景及び今後の対応は。
答 予算、スケジュールの面で
協力する。（教育長）鳥取県文
化団体連合会の意見を聞き、Ｐ
ＦＩ事業者とも協議し進める。

選挙区  鳥取市
会　派  自由民主党

水害対策、県立美術館
整備の進め方

中島　規夫
議員

選挙区  鳥取市
会　派  無所属

福浜　隆宏

①コロナ②最低賃金③
日常の観光メニュー化

選挙区  米子市
会　派  自由民主党

野坂　道明

美保関沖事件の検証
行財政改革の諸課題

議員 議員

期　日 日　　程
11月30日（火） 本会議（開会・提案理由説明）
12月 １日（水） 常任委員会

２日（木） 本会議（代表質問）
６日（月）

本会議（一般質問・質疑）

７日（火）
９日（木）
10日（金）
14日（火）
15日（水）
17日（金） 常任委員会
20日（月） 特別委員会
21日（火） 本会議（採決・閉会）

※ 日程は変更の可能性があります。
※ 午前10時開始の予定です。

県 議 会 か ら の お 知 ら せ

11月定例会の日程案

　長いコロナ生活、心も体も固まりそうな中、やっ
と先に明るさが見えてきたようだ。暑い秋から寒い
冬に向かおうとしている。しかし今年の冬はそのよ
うな生活にさよならをして、寒さを吹き飛ばして、
身も（財布）心も暖かくしてゆったりと、年を越し
たい。気持ちだけでも。 （広報委員会Ｋ）

　本会議、常任委員会、特別委員会などの生中継と
録画中継のインターネット放送は、パソコン・スマー
トフォンからもご覧いただけます。
　また、本会議はケーブルテレビでもご覧いただけ
ます。

　　 　鳥取県議会ホームページは
　　　　　　　　　 　こちらから→

“ほっ”と一息
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　　県議会インターネット放送局

パソコン・スマートフォンでご覧いただけます


